

SUJET d'ADORATION

Le Sacre-Coeur et ses Dons.

LE SAINT VIATIQUE.

Le Cœur de Jésus qui s'est plu à nous gratifier de multiples dons, nous apparaît particulièrement aimant et dévoué dans l'institution du saint *Viatique*. Le Viatique est un des doux noms de l'Eucharistie. "Il est, dit le R. P. Tesnière, s.s.s., l'écho de la Cène du Sauveur qui répète fidèlement à travers les siècles, au-dessus du lit de l'agonie humaine, ces paroles du suprême amour: "*Ayant aimé les siens qui étaient dans le monde, le Christ les aima jusqu'à la fin.*" (Jean, XIII, 7.)

C'est de ce don de Jésus à ses enfants de la terre que nous nous occuperons en cette méditation.

I. — ADORATION.

Je vous adore, ô Jésus, instituant votre Eucharistie pour être non seulement "la nourriture qui nous soutient dans le pèlerinage de cette vie, mais aussi *pour nous être un secours qui nous fortifie à l'heure où nous devons conquérir définitivement la gloire et la félicité éternelles.*" (Concile de Trente.)

C'est nous dire clairement, Seigneur, que vous êtes le Rédempteur infatigable de nos âmes. En effet, vous nous poursuivez sans relâche, ne vous rebutez d'aucune ingratitude, nous défendez jusqu'à la dernière minute contre nos ennemis et n'avez de repos que lorsque vous nous avez placés ensuite dans la maison de votre Père.

Et le moyen souverainement efficace pour arriver à cette demeure glorieuse et éternelle se trouve dans l'Hostie de nos communions: "*Celui qui mange ma Chair et boit mon Sang aura la vie éternelle...*" (Jean, VI, 55.) D'où l'obligation de communier quelquefois dans la vie *de par la volonté expresse du Seigneur*: "*Si vous ne mangez la chair du Fils de l'homme et si vous ne buvez son sang, vous n'aurez pas la vie en vous.*" (Jean, VI, 54.)